

Pressemitteilung

Nr.: 17/2021

Berching, den 04.05.2021

Auskunft erteilt: Veronica Platzek
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

Vorstadtquartier Berching erhält Anerkennung durch den Bund Deutscher Architekten

„Investitionen von städtischer und privater Hand ergänzen sich in Berching an vielen Stellen“, betont Erster Bürgermeister Ludwig Eisenreich. Unter anderem durch zwei Großprojekte gelang die Reaktivierung des Vorstadtquartiers in Berching. Der Bund Deutscher Architekten (BDA) lobte den 6. Regionalpreis Niederbayern-Oberpfalz aus, ARCHITEKTUR Kühnlein warf mit seinen Projekten seinen Hut in den Ring. Für den Bau der Kulturhalle Christoph Willibald Gluck und für die Sanierung der POST BERCHING erhielten die Stadt Berching und die Fuchsbräu Hotel GmbH eine Anerkennung durch den BDA.

Die gesamtheitliche Gestaltung beider Projekte hat von der geschmackvollen und fachlichen Expertise von KÜHNLEIN Architektur profitiert. „Das Gesamtbild des Areals an der Sulz ist stimmig“, weiß Michael Kühnlein jun., der für den Bau Kulturhalle Christoph Willibald Gluck die Hauptverantwortung trug. Die sanierte POST BERCHING zum vier Sterne Hotel, mit exklusiver Küche, ist ein großer Gewinn für die touristische Landschaft der Großgemeinde und haucht dem seit 2002 leerstehenden Gebäude stilvoll neues Leben ein. „Wir waren vom ersten Moment an vom Potenzial dieses Vorstadt-Ensembles überzeugt. Die Umsetzung hat unsere Erwartungen noch übertroffen. Wir freuen uns sehr, Teil dieser Auszeichnung zu sein“, schwärmt der Inhaber der POST BERCHING Christian Amrhein.

In der Jurybeurteilung ist zu lesen, dass das Vorstadtquartier „ein Beispiel für eine räumlich konzipierte städtebauliche Erneuerung, das Schule machen sollte“ ist. Die genannten Großprojekte werden durch die Sanierung der Sulzmauer inkl. neuem Zugang

zum erlebnisreichen Wasserlauf der Sulz perfekt ergänzt und in die vorhandene Struktur eingebettet.



Bildunterschrift: Die Bauherren der Großprojekte Bürgermeister Ludwig Eisenreich und Christian Amrhein und das Architektenteam Kühnlein

Fotograf: Veronica Platzek